

## Desde septiembre: Francia prohibirá el celular en los colegios hasta los 15 años

La medida, que ya se aplicaba en la educación básica, se ampliará a niveles superiores tras el buen resultado en rendimiento y bienestar de una prueba piloto.

Después de siete meses de probar con 40 mil estudiantes secundarios de 180 colegios, Francia decidió ampliar la medida de prohibir el celular a los alumnos que tienen entre 11 y 15 años.

La medida ya se aplicaba para los alumnos de básica desde 2018.

Según explicó ante el Senado la ministra de Educación, Élisabeth Borne, los alumnos de entre 11 y 15 años que lleven el celular al colegio serán obligados a guardarlos en los armarios al inicio de la jornada escolar o deberán entregarlos para ser depositados en sitios seguros, y podrán usarlos solo a la salida de clases, asegura El Mundo.

“En unos momentos en que el uso de pantallas está siendo cuestionado ampliamente por sus efectos dañinos, esta medida es esencial para el bienestar de nuestros hijos y su éxito académico”, dijo Borne.

La prueba que se llevó a cabo con 40 mil escolares de 11 años y mayores tuvo buenos resultados tanto en el rendimiento como en el bienestar general de los estudiantes, según las autoridades. Por ello la medida se extenderá para todos los alumnos de esas edades a partir de septiembre, cuando comienza el año académico en Europa.

“Todo el *feedback* que hemos tenido del experimento ha sido positivo: de la mejora del ambiente escolar al respaldo de padres y profesores”, aseguró la ministra de Educación.

En una nota entregada a los centros escolares, se lee que la interdicción es para el “conjunto de terminales de comunicaciones eléctricas”, es decir, *smartphones*, tabletas y relojes inteligentes.

En el caso de un viaje escolar, la prohibición seguirá funcionando, y los colegios deberán implementar un sistema para que los padres puedan dejar mensajes de voz.



**No solo los celulares**, también las tabletas y relojes inteligentes estarán prohibidos.